

munidad Autónoma a las personas, mayores de 65 años, que lo precisen por prescripción facultativa.

→ Participación de las mujeres mayores

A pesar de que las mujeres han estado tradicionalmente apartadas del ámbito público, su participación en la dinamización de los municipios y, por tanto, en el desarrollo y progreso de nuestra tierra, ha sido evidente en los últimos tiempos.

La creación del primer Organismo de Igualdad en la región, hace ya 20 años, supuso un importante impulso del tejido asociativo femenino de la región. Hoy, son casi 1.200 las asociaciones de mujeres que existen en Castilla-La Mancha y que

En 2009 más de 44.200 mujeres participarán en el programa de Turismo Social de Castilla-La Mancha, mientras que más de 7.600 se beneficiarán del programa de Termalismo, ambos diseñados por la Consejería de Salud y Bienestar Social.

cuentan con el apoyo del Instituto de la Mujer, quien a través de su Orden de Igualdad, subvenciona el mantenimiento y la actividad de las mismas.

Este tejido asociativo es muy variado y está formado, en buena parte, por mujeres mayores. Pero las socias femininas no sólo crean el movimiento asociativo de mujeres, sino que son las principales componentes de cualquier tipo de asociación que vela por los intereses comunes (asociaciones vecinales, AMPAS, de personas con discapacidad, etc). El formar parte de una asociación ha supuesto para muchas mujeres una ventana para asomarse al mundo y al futuro. Este movimiento ha permitido garantizar su ocio, la unión entre mujeres con las mismas inquietudes y, como no, informarse acerca de sus derechos y defenderlos.



La directora del Instituto regional de la Mujer, junto a varias socias de la Federación Manchega de Albacete y Provincia de Amas de Casa, Consumidores/as y Usuarios/as en un encuentro celebrado en Caudete.